

6. Aug. 45. 9/8

Personnel

121 MG/ER/2

Tele: Civ-DETMOLD 3125)
2851)
2707)

Lippe
Landesregierung
Ext 007
Detmold, - 6. AUG. 1945

Subject: Teachers of German

Akt.-Z.

To : ✓ Oberschulrat Dr. KUHN,
LIPPE Landesregierung-Dept III.

1. Nine German men, teachers or competent advanced students of suitable age, are required to teach German to British officers at PADERBORN.
2. *nl* You must inform this Detachment by 13 Aug 45 whether you are able to recommend suitable candidates.
3. Any list of candidates must be accompanied by completed "Fragebogen" unless the latter are already in the possession of this Detachment.
4. If teachers are selected for this work, they will remain at the call of this Detachment as soon as you require them for reopening German schools.

DETMOLD
6 Aug 45
JB/gs

J. H. A. Barnes
(J. H. A. BARNES) Capt.
SO 3 Edn & Rel.
121 Mil Gov Det.

Übersetzung.

121 MG/ER/2.

Herrn Oberschulrat Dr. Kühn.

Betr.: Deutschlehrer.

- 1) Neun deutsche Männer, Lehrer oder mit guten Kenntnissen ausgestattete fortgeschrittene Studenten im geeigneten Alter, werden angefordert, um britischen Offizieren in Paderborn Deutschunterricht zu geben.
- 2) *alle
Kul!* Bis zum 13.8.45 müssen Sie der hiesigen Dienststelle mitteilen, ob Sie in der Lage sind, geeignete Bewerber zu empfehlen.
- 3) Die Bewerberliste muss in der Anlage die ausgefüllten Fragebogen enthalten, soweit diese nicht hier schon vorliegen.
- 4) Wenn Lehrer für diese Tätigkeit ausgesucht werden, bleiben sie zur Verfügung der hiesigen Dienststelle und können zurückgerufen werden, sobald Sie sie für die Eröffnung deutscher Schulen anfordern.

Detmold, 6.8.45.
JB/gs.

Gez. Barnes, Cpt.

*10/8
10/8*